
★「入団や入隊、見学についてのお問い合わせ先」 ボーイスカウト松戸第８団メールアドレス：welcome@matsu8.info 

育成会ニュース 
◇今年は長い梅雨とコロナが重なり、この夏は何かと不自由を感じ
ますが、少しでもスカウト活動ができることを嬉しく思います。とはい
え、この蒸し暑さでのマスク着用は本当に辛いですね。早くコロナが
終息するよう祈るばかりです。 

ベンチャー隊ニュース 
◇VS 隊は７月５日（日）に八ヶ崎市民センターと沖縄と新潟を結ん
でスカウト５人でのビデオ通話を行いました。みんな、久しぶりに
お互いの顔を見れて良かったと思います。 
そして、７月２４日（金）は小島 VS が、かっしゅ村の倉庫の組み立
て作業をしてくれました。当初の予定では２日間にわけての作業
予定でしたが、みんなの頑張りで１日で完成となりました！やった
ね～！ 

ボーイ隊ニュース 
◇７月のボーイ隊は、進級課目を着々と進めています。５日には、２
級課目の１０㎞ハイクに向けて地図とコンパスについてＧＢ訓練を
行いました。地図に罫線を引いて、磁北線を書き足して、見やすい
地図作りをしました。班員たちにちゃんと伝えられるかな？  
そして、２６日にシロクマ班がデイキャンプを行いました。２種類の肉
を使った料理がテーマで、メニューは焼きうどん・焼き鳥・スープの３
品です。薪割りをし、火をおこし、調理開始です。調理の様子を見て
いるとなかなかのボリュームでしたが、スカウトたちは食欲旺盛で、
残さずきれいに平らげていました。いよいよ来月は「１０㎞ハイク」を
実施します。スカウトたちの健脚ぶりが今から楽しみです。 
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ビーバー隊ニュース 
◇７月のビーバー集会は５日に恒例のザリガニ釣りへ出かけまし
た。この日は曇り空でしたが、何とか雨にならず無事にザリガニを
釣る事ができました。見学のお友達がたくさん来てくれて賑やかな
集会となりました。周りの人はなかなか釣れずに諦めている方も多
い中、松８ビーバーだけは大爆釣！これは松８ビーバー秘密の餌
があるからです。続いて１９日はビーバースカウトへの歓迎パーテ
ィーを森でカレーを作る予定でしたが、残念なことに雨の予報、急
遽八ヶ崎市民センターでの開催となりました。副長の用意した道具
でキレイなマスクを皆で作りました。外に出られないので副長が楽
しい絵本を読んでくれました。雨が続き外でなかなか活動できなの
が残念ですが、ビーバースカウトは元気に遊びます。 

ローバー隊ニュース 
◇７月２４日(金)、カッシュ村での新倉
庫組立に横澤RSが参加し、２日間で
予定していた組立をまさかの１日で完
了することが出来ました！ 
倉庫が想定よりも大きく大変な作業で
したが各自ケガもなく無事作業を終え 

団関係ニュース 
◇新型コロナの感染に収束が見えません。今後も更なる自粛生
活を強いられる事が予想されます。日本連盟や千葉県連盟の活
動の指針を参考に安心・安全な活動を行い、早くスカウト達が思
いっきり活動できるよう願っております。 
◇７月１１日（土）、７月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催
された。   
◇７月１１日（土）、７月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民
センターにて開催されました。 

☆活動報告・予定が承認された。 
◇７月２４日（金）「新倉庫の組み立て完了」 
ＶＳ隊ＲＳ隊合同での新倉庫組み立てプロジェクトが実行されまし
た。参加頂いたスカウトの皆さん、連休中の中大変ご苦労様でし
た。今後仕上げの作業が必要か判断し、更に棚などの設置で利
用しやすく出来るようにしたいと思います。 
◇８月２日（日）１９時～「菊章受賞者への記念品贈呈」 
本年の地区総会が中止となり、同日予定されていました「菊章受
賞者への記念品贈呈」も実施できず、８月２日八ヶ崎市民センタ
ーにて１９時より、太田尻地区委員長・仲村地区コミッショナーの
お二方にご参加頂き実施されます。 
また、８月２１日には松戸市長を訪問し、「菊章市長顕彰会」も予
定されております。 

カブ隊ニュース 
◇７月１２日、２１世紀の森で久しぶりに外で集会を行いました。ロ
ープ結びはうさぎスカウトにとって初めてでしたが、本結び等を一
所懸命練習しました。ロープ結びはキャンプ等でも使うので、いっ
ぱい練習しましょう！その後、追跡サインを探しながら広場に移動
しました。石や木のサインを何個見つけられたかな？広場では習
ったロープ結びを使いみんなでブルーシートのテントを張りまし
た。靴ロケット等ゲームもたくさんできました。広場ではカマキリや
ナナフシ…色んな虫を見つけられて楽しい集会でしたね。 
７月１９日、八ヶ崎市民センターで集会を行いました。最初は新聞
紙で作ったボールでボッチャゲームをやりました。その後は組毎に
ハイキングに必要な持ち物、道に迷った時の対応等を話し合いま
した。地図と方位磁針の使い方も学びました。手旗信号も練習し、
組対抗でゲームを行いました。上手く伝えることができたかな？う
さぎスカウトは隊長からミニ手旗をもらいました。家でも練習してみ
てね。次回は８月２日にハイキングを行う予定です。 
 
 

※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 

ることが出来、RS・VS両スカウトも貴重な経験を積むことが出来たの
ではないかと思います。また、当日に参加・対応頂いた皆様も暑い中
ご対応頂きありがとうございました！ 
この場を借りて御礼申し上げます。 


